

戸外に出ただけでも一汗かいてしまうほどの暑さでしたが、今年度も夏季講習会を2日間開催しました。

今年度から、講習会の案内を、はがき送付からメール送付・ホームページでの告知・SENSEI イベントポータルというサイトでの告知に変更し、どんな方法が皆さんに講習会の案内が届きやすいのかを検討しています。まだ、これだ！という方法にはたどり着いていませんが、関東や九州からご参加の方もいらっしゃいましたので、遠方の方にも目にしていだけるよう、引き続き模索していきたいと思ひます。

湿度の高い夏だというのに、コロナが流行ってきているという情報も耳にするようになっていたので、心配しながら参加された方もいらしたかと思ひます。コロナ対策としてのマスクの着用はご自身の判断にお任せし、熱中症対策として適宜水分補給の時間を取りながら講習を進め、何とか体調不良を訴える方もなく無事に講習を終えることができました。

全日参加の受講者の方も多くいらしたようで、4コマ目はかなり疲れておられたのではないのでしょうか。それでも頑張って動いておられる姿に、私達も最後まで頑張らなくちゃ！と気合を入れ直すことができました。

皆さん、「復習タイム」はいかがでしたか？ 自分の動いている姿を確認するのも、同僚の先生の動きをじっくり見るのもなかなか楽しくて、あちらこちらで笑い声がこぼれていたのが印象的でした。時間いっぱい動いて、沢山吸収していただけたかと思ひます。ご自身が難しいと感じた部分は、他の部分より一層時間をかけて練習されたのではないのでしょうか？それをそのまま、子ども達に伝えてあげてください。きっと子どもたちにも先生の熱意が伝わり、運動会の練習を最後まであきらめずに頑張ってくれることだと思ひます。

笑顔いっぱい・元気いっぱいの、素敵な発表の場が迎えられますよう、会員一同願っております。暑い中、ご参加ありがとうございました。

(もしよろしければ、発表後に感想などご報告いただけると、活動の励みになります。よろしくお願ひします。)

●講習会風景

(低学年)



(低～中学年)



(中～高学年)



(中学年)

